

LES BALADES DE RAIATEA

La sente du cochon sauvage !

Deux cascades pour buts de balades, la première assez connue avec un cheminement dans la forêt, qui aboutit à une cascade élevée, deux jeunes de la côte cherchent aussi le chemin et ensemble, nous arrivons au site pour le plaisir du spectacle et de la baignade dans la vasque.



Nous découvrons la seconde avec notre ami Jean-Claude. D'abord un très joli chemin, bordé de ravissantes fleurs, au joli nom de myrte groseille mais peste végétale aux îles Hawaïi, et qui commence d'envahir Raiatea. Dans un virage du chemin, une ruine de maison qu'habitaient deux ingénieurs originaux, le temps laisse des traces d'installation de canalisation, de monte charge car cette maison est vraiment perdue dans les bois. Dans l'enchevêtrement des puraus, on découvre la cascade,

pas de sente, on rejoint une crête pour que notre guide se repère dans ces vallons, on descend une pente raide dans les fougères et les vanilles à côté de barres rocheuses, une partie de forêt avec des signes d'habitation, de marae, de vieux cocotiers. Après une traversée de ruisseau et un grimper de pente, nous retrouvons un chemin. Comme on aime cette sensation de « perdu - retrouvé ».

